

Mettmenstetten, Zürich und Illnau-Effretikon, 5. März 2018

KR-Nr. 66/2018

**A N F R A G E** von Hannah Pfalzgraf (SP, Mettmenstetten), Céline Widmer (SP, Zürich) und Fabian Molina (SP, Illnau-Effretikon)

betreffend Einsatz der Kantonspolizei Zürich am WEF in Davos

---

Am WEF 2018 in Davos waren wie jedes Jahr auch Einsatzkräfte der Kantonspolizei Zürich am Sicherheitsdispositiv beteiligt. Diese jährlichen WEF-Einsätze kosten den Kanton Zürich viel Geld. In der Antwort des Regierungsrates vom 14. Februar 2018 auf eine Anfrage (KR-Nr. 13/2018) sind zwar die Kosten der einzelnen Polizeieinsätze benannt, jedoch nicht der Gesamtbetrag des ganzen Polizeieinsatzes.

Daraus ergeben sich folgende Fragen an den Regierungsrat:

1. Wie viele Polizeikräfte stellte der Kanton Zürich für die Sicherheit am WEF zur Verfügung?
2. Wie hoch waren die Kosten für den Kanton Zürich insgesamt für den Einsatz der Kantonspolizei Zürich am WEF?

Hannah Pfalzgraf  
Céline Widmer  
Fabian Molina

66/2018